

Luft ist Leben – eine Kampagne des Kantonsärztlichen Dienstes

Der Kantonsärztliche Dienst plant für das Jahr 2001 eine Öffentlichkeitskampagne mit dem Titel «Luft ist Leben». Ziel ist es, die Bevölkerung auf die Zusammenhänge zwischen Atemwegserkrankungen und der Luftqualität hinzuweisen.

Gross angelegte Studien in der Schweiz haben gezeigt, dass zwischen Luftqualität und dem Auftreten von Atemwegserkrankungen enge Zusammenhänge bestehen.

Die Kampagne «Luft ist Leben» will auf diese Zusammenhänge hinweisen. Die Bevölkerung soll für das Thema

Luftverschmutzung und Atmung sensibilisiert und ermun-

ter werden, selber Sorge zur Luft zu tragen. Denn Luft ist Leben!

Die Kampagne wird medienmässig begleitet durch Beiträge aus dem Aargauer Gesundheitsplaner 2001, welcher mit dem Schwerpunktthema «Luft rein, Luft raus» verschiedene Aspekte von Luft und Atmung beleuchtet. Die Sektion Präventivmedizin und Gesundheitsförderung des Kantonsärztlichen Dienstes, welche zusammen mit einer Kreativgruppe diese Kampagne bearbeitet, nimmt zusätzliche Impulse, Hinweise und Beiträge zu diesem Thema gerne entgegen.

Kontaktstelle

Dr. med. Rolf Gamp
 Chef Sektion Präventivmedizin
 und Gesundheitsförderung
 Kantonsärztlicher Dienst
 Telli-Hochhaus
 5004 Aarau
 Tel. 062 835 29 60
 Fax 062 835 29 65
 e-mail: rolf.gamp@ag.ch

Dr. Rolf Gamp
 Kantonsärztlicher Dienst
 062 835 29 60

ter werden, selber Sorge zur Luft zu tragen. Denn Luft ist Leben!



Foto: Stefan Binder



Foto: Stefan Binder